



国際ロータリー第2630地区 岐阜 Aグループ
岐阜中ロータリークラブ

Weekly Report

クラブスローガン

出席率の向上と会員の増強

2022-23 RIテーマ

イマジン ローター

令和4年9月6日(火)

第1416回例会 第1330号

会長 田邊雅範
幹事 若曾根広康
発行 公共イメージ委員会
例会 火曜日 12時30分
会場 都ホテル 岐阜長良川
事務局 岐阜市神田町2-2
電話 058-264-9235

必達！！第1例会出席率100%

必達！！年間例会出席率90%

会長挨拶

会長 田邊雅範



今日の例会には、卓話者として岐阜加納ロータリークラブ幹事の野崎雅裕様にお越しいただきました。本日の卓話は、職業奉仕委員会の担当で、三宅委員長のお骨折りで、野崎様にお話しいただきます。後ほど三宅委員長より野崎様のご紹介をしていただきます。

新型コロナウイルスはBA.5に置き換わり、感染者の増加はとどまるところを知りません。先週の理事会で対応を協議しましたが、本日は予定通り例会を行うものの、23日に予定していた夜間開催のFMについては延期いたします。また、9月20日に予定しておりました岐阜東ロータリークラブ

との合同例会は、この状況に鑑み、中止になりました。そこで、延期するFMは、9月20日過ぎに会場の都合もあるため、その近辺の日程で企画いたします。会員となつてほしい方に心当たりのある人は、ぜひともお声がけをして、一緒にご参加をお願いします。

8月は「会員増強・拡大月間」です。会員増強はクラブの会員を増やすことで、会員拡大は新しいクラブを設立することです。会員増強については、「これだけは知っておきたいロータリーの基礎」の61ページからに書かれています。

ここに書かれていることは、「会員増強の3つの要素」として、新会員の勧誘、現会員の維持、新クラブの結成です。「会員増強の活動」として、入会と既存会員の参加を促進するために、クラブ目標と戦略を決める「会員増強計画」を立てましようとしています。そこでは用意されているツールを活用して、クラブの強みと弱みを知ることとされています。また、「会員基盤の多様化」や「クラブイメージの一新」、さらに「入会の促進」という項目も記載されています。これらの事は、先週ご紹介した、「マイロータ

リー」にも掲載されています。

我がクラブでは、いま会員増強が大変重要です。ぜひご一読いただき、関係する公共イメージ委員会などとも共同で、会員増強を進めてください。

岐阜加納ロータリークラブは最近会員の増加が著しく、6月も7名の純増となり、現在では86名の会員で岐阜市内のロータリークラブでは一番会員数の多いクラブです。

今日はその活動の一端なりともご披露いただき、我がクラブの会員増強に資するものになればありがたいと考えています。

幹事報告

幹事 若曾根広康

- ・8月23日のFMを中止し、休会。開催は、9月に変更します。
- ・9月20日の東ロータリークラブとの合同例会は、中止となり休会します。
- ・IM・ガバナー公式訪問のお礼状が届きました。
- ・世界ポリオデーに合わせ、三重県と岐阜県にてポリオ根絶活動PRのラッピングバスが運行されます。
- 9月7日に出発式が開催され、田邊会長が出席されます。

前例会の記録

第1415回

2022年8月9日(火)

[点鐘] 12時30分

[ソング] 我等の生業

[ゲスト]

[ビクター]

[出席] 会員総数26名(出席免除2名)

本日出席15名 57.69%

[行事] 卓話『岐阜加納ロータリークラブ会員増強の取組について』

岐阜加納ロータリークラブ

幹事 野崎雅裕様

担当 会員増強委員会

次回予定

第1417回

2022年9月20日(火)

[点鐘] 18時30分

[行事]

ファイヤーサイドミーティング

於 都ホテル岐阜長良川

担当 会員増強委員会

・本日の卓話は、岐阜加納ロータリークラブ幹事 野崎雅裕様をお招きいたしましたして、会員増強の取組みについて講演していただきます。会員増強は、岐阜中ロータリークラブの課題でもありますので、今後に役立たいと思います。

卓話

『岐阜加納ロータリークラブ会員増強の取組について』

卓話者 野崎雅裕様

※卓話はホームページへ掲載予定をしています。

岐阜中 RC 公式サイト

<https://gifunaka.com/>

会員増強委員会委員長 三宅裕樹



卓話者 野崎雅裕様

友情と奉仕の灯を

スマイルボックス委員会

各務克郎君

実習が終わり、何とか社会福祉士の受験資格がもらえそうです。福祉経営に詳しい税理士を目指して受験勉強がんばります。顧問先の半数以上が福祉関係なので。

故金正司君

野崎様、本日はようこそおいでいただきました。林会員様にもよろしくお伝えくださいませ！

三宅裕樹君

野崎様、本日はよろしく願っています。

森井脩次君

わが社にて、50年ぶりに新工場が完成しました。昨日、身内にて竣工式を行いましたことをご報告させていただきます。

田邊雅範君

8月は6回目の干支の誕生月です。高齢者の仲間入りをして何年もたちました。コロナに気をつけてもう少し長生きします。